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Для некоторых местных «экспертов» стало «полной неожиданностью» то, что
целый ряд зарегистрированных кандидатов в депутаты Омского городского
Совета, которых относят к фаворитам предвыборной гонки, отказываются от
поддержки местного отделения «Единой России». Как нам кажется, речь идет даже
не о копировании предвыборной технологии премьера Путина, а о признании факта
общего недоверия населения к деятельности омских чиновников, которые стали
«лицом» партии власти. «ЕдРо» образца Шрейдера-Артемова не прельщает ни
рядовых избирателей, ни социально ответственных кандидатов… 

      

  

Самый колоритный пример «партийного кризиса» – это проигрыш на праймериз
Народного фронта сенатора от Омской области Алексея Сокина. Объективно, мало кто
из действующих депутатов Горсовета, даже обладающих достаточными финансовыми,
производственными или партийными ресурсами, сделали больше для своих избирателей,
чем этот «единоросс». На наш взгляд, Сокин вполне заслуженно и с пользой для Омска
и региона сначала стал депутатом горсовета, а затем и сенатором, представляя
интересы омичей в Совете Федерации. Именно команда его единомышленников
«пробила» в местных судах возможность для граждан добиваться капитального
ремонта без привлечения средств собственников, без участия в коррупционных
тендерах и очередях. Но, видимо, этого оказалось не достаточно, чтобы «партия
власти» поддержала «кандидата от народа». Сегодня Алексей Анатольевич идет на
выборы самостоятельно…

  

С других позиций дистанцируется от «Единой России» действующий депутат и лидер
общественного движения «Новый город» Сергей Дроздов. По его мнению, декабрьские
выборы и состоявшееся волеизъявление граждан, отдавших предпочтение КПРФ, – это
объективная оценка работы мэрии Омска, ее чиновников, ее управленческих решений,
ее человеческого потенциала. «Люди уже не дураки, им глаза не закроешь, уши не
заткнешь» - заявляет кандидат. Можно предположить, что ассоциироваться на своем
избирательном округе с политикой муниципалитета и местной «Единой России» он бы не
хотел. Как, впрочем, и другие кандидаты от «Нового города». «Мы вне политики», -
подчеркивает Сергей Дроздов.
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На фоне этих ярких примеров достаточно блекло пропагандируют свою
приверженность партийным догмам и другие кандидаты. Никто не хочет, чтобы
половинчатые решения, сомнительные результаты праймериз и затаившиеся до поры до
времени «однопартийцы» смогли существенно повлиять на итоги мартовского
голосования.

  

Семен Борода, Владимир Седов,
специально для Омского правового портала.
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